

# SGA Abteilung Boule

Beate Sander krönt das Wochenende –  
Sie fährt zur DM nach Berlin



*Mitte: Beate Sander, 2. Vorsitzende der SGA – Abt. Boule.*

**Arheilgen** (kt). Bei der „Hessischen Petanque Damen-Qualifikation“ am Sonntag (5.5.) in Frankfurt-Bornheim toppte Beate Sander, die 2. Vorsitzende der SGA Abt. Boule den erfolgreichen Liga-Samstag (4.5.) der SGA-Bouler/innen.

Zusammen mit ihren beiden Spielpartnerinnen von Klein-Gerau qualifizierte sie

sich für den Hessischen Petanque Verband und fährt am Pfingstwochenende zur „Deutschen Petanque Damen Meisterschaft“ nach Berlin!

ALLE Bouler/inner der SGA gratulieren recht herzlich und sind stolz auf Beate! Wir fahren ALLE in Gedanken mit nach Berlin, Berlin – Du fährst jetzt nach Berlin!